



Am Tag der offenen Türe herrscht Hochbetrieb bei der Steiner Liliput-Bahn (SLB). Seit 2014 unermüdlich im Einsatz ist das RhB-Krokodil.

Szene | Tag der offenen Türe bei der Steiner Liliput-Bahn – 6. Juli 2019

Seit 45 Jahren Dampf am Rhein für Gross und Klein

Die Steiner Liliput-Bahn dampft seit 45 Jahren. Anfang Juli lud der Liliput-Bahn-Verein Stein am Rhein zum Rollout einer Stollenlokomotive und zur Einweihung eines neuen Rollstuhlwagens ein. Zeitzeugen blicken mit der LOKI zurück auf die bewegte Geschichte der Bahn.



Morgendliche Stille vor Betriebsbeginn. Mitte rechts im Bild ist das neue Gleis mit der Einstiegsrampe für Fahrgäste im Rollstuhl zu sehen.



Auch am Ringlokschuppen ist es noch ruhig. Hinter dem zweiten Tor von rechts wartet die Stollenlokomotive auf ihr Rollout.